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ﾏｲｺﾝｶｰﾗﾘｰ
四国大会出場

１１月23日（火）に、三豊工業高校を
会場に第13回ﾏｲｺﾝｶｰﾗﾘｰ四国大会
が開催されました。本校からはベーシック
クラスに３名が出場しました。完走したの
は１台のみで、ほかの２台は最終コーナ
でコースアウトしてしまいました。前日まで
好タイムを出していただけに惜しまれます
が、来年度に向けてのよい経験になった
と思います。

【教頭より】

平成２２年もあとわずかで閉じようとしています。この１年皆さ

んにとってはどのような年であったでしょうか。私にとっては４月

に赴任以来、全てが学習の１年となりました。何よりの幸せは皆さ

んとの出会いです。最高の先生方と生徒達、私はこの出会いに感謝

しています。

さて、４年生にとっては卒業まであと６７日の高校生活、本当に

４年間ご苦労様でした。残された日々を有意義に過ごしてください。

２、３年生は、自分の可能性、能力を信じ今後も絶えず努力を重ね

てもらいたいと思います。世の中は大変不安定な状態で進んでいま

すが、世間の風に流されることなく一歩一歩を大切に歩んでいきた

いものです。

来る平成２３年が幸多い年となることを祈念いたします。

【球技大会（ボウリング）開催】

１2月２０日（月）に球技大会が開催されました。
今回で８回目となる球技大会ですが今回も大い
に盛り上がりました。教員および生徒の混合チー
ムを作り、団体戦と個人戦を競い合いました。
個人戦優勝河原君（Ｅ３）（２ゲーム合計239点）
２位植田君(Ｍ４)
３位隅田君(Ｅ４)
団体戦優勝
Ｅ４隅田君・Ｅ２開作君
辻村先生・入江先生

み ち し る べ

「光輝里フェス」に今年も出品「光輝里フェス」に今年も出品
ひ か り

坂出市を光輝くまちとしてＰＲ

する「さかいで光輝里フェスティ
ひ か り

バル」が、JR坂出駅前で開催さ

れています。本校定時制からは

アンパンマンを出展し、ＮＨＫの

番組でも紹介されました。アンパ

ンマンは市民の方々に大変好

評を得ており、人気者になって

います。

坂出駅前にぜひぜひ足を運

んでください！

新生徒会長に電気科３年野口亮君

12月14日（火）に生徒会長選挙が行われま
した。電気科３年野口亮君が立候補し、信任
投票の結果、新生徒会長として信任されまし
た。これからの活躍を期待しています。

【平成２３年 生徒会新役員】
会 長： 野口 亮(Ｅ３)
副会長： 小網政広（Ｍ３）
書 記：河原知希（Ｅ３）､開作 守（Ｅ２）
会 計：児島誠司(Ｍ２)､藤原知生(Ｍ２）
顧 問：土橋義幸（Ｍ３）､吉田 新（Ｍ３）

原 昌史（Ｅ３）､福田 誠（M２）
中井裕也（Ｅ２）､山下早紀(Ｅ２)

【教務より】
☆１１月に実施した保護者

アンケートにご協力くだ
さいまして、ありがとう
ございました。寄せられ
た貴重なご意見を今後の
学校改善に活かしてまい
りたいと思います。

☆３学期の始業式は、１月
１１日（火）です。

☆１１月から月１回２、３
年生を対象に外部講師を
招いて「さぬき若者サポ
ートステーション」とい
う進路指導を行っていま
す。

資格・検定
乙種第５類危険物取扱者合格 電気科２年 開作 守（乙種の６つの類をすべて取得）

１２月５日の第一種電気工事士技能試験が結果待ちです。次は、危険物取扱者試験が
２月２６、２７日にも実施されるので、積極的に挑戦して下さい。社会に出ても資格試
験勉強ができる能力が大事だと訪問先の会社の方が力説していました。



秋季遠足～中国近畿地方に行ってきました～秋季遠足～中国近畿地方に行ってきました～
１１月５日(金)にキリンビアパーク岡山と太陽公園(姫路市)へ遠足に行きました。

キリンビアパークでは、工場見学な
どを通して、ビールができるまでの過
程を勉強しました。

ホップを実際に手に取って香りを体
験したり、発酵する前の麦汁を試飲し
たり、また実際に稼働している機械を
見ることも出来ました。

真剣に映像を見て勉強

ホップを手に取って・・・

ＫＩＲＩＮのジュースで乾杯～！
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

太陽公園では様々な世界遺産のレプリカに
出会いました。メインの白鳥城はとても壮大
で美しかったです。

モノレールでお城へ☆ 兵馬俑の中に・・・？

天安門の近くでみんなでイェイ！！

立派な凱旋門！


